

■ CHASSORS

Travaux en vue. La mairie va attaquer quelques chantiers: l'aménagement de caniveaux, route du Cluzeau, en partant de la cabane aux légumes; ensuite toujours sur cette route à partir du carrefour suivant, il a été décidé de réaliser un busage avec pose de caniveaux. Le deuxième chantier concerne la réfection de la route mitoyenne avec la commune des Métairies qui part du garage jusqu'au carrefour de la D15, soit environ deux kilomètres de travaux. Enfin, dans un souci de propreté, des récepteurs de poubelles ont été installés avec Calitom.